

## Crhiam UdeC lidera curso de gestión del agua para docentes

“Gestión de recursos hídricos y el ciclo urbano del agua” es el curso impartido a través de Formación Permanente de la Universidad de Concepción (UdeC) que hasta el 11 de octubre desarrolla su tercera versión liderada por Centro de Recursos Hídricos para la Agricultura y la Minería (Crhiam) junto a las sanitarias Essbio y Nuevosur.

Es una instancia en modalidad *e-learning* que se orienta especialmente a docentes del área de ciencias de establecimientos educacionales de la Región Metropolitana hasta el Biobío, para que profundicen conocimientos en torno a cambio climático, ecosistemas, ciclo del agua en la ciudad, regulación referente a los recursos hídricos e importancia de la seguridad hídrica. También se incluyen salidas a terreno para profundizar cómo se gestiona el agua a nivel urbano.

“El cambio climático nos obliga a que la gente se forme con nuevos conocimientos, es-

pecialmente en temas de agua que es un recurso crítico”, afirmó la directora del Crhiam, Gladys Vidal, en el inicio del curso, cuando también adelantó que abordará “las tecnologías que están instaladas en el territorio, cómo funcionan y cómo nos permiten adaptarnos a las condiciones que hoy nos ha impuesto el cambio climático”.

Es así que el espacio busca educar y concientizar sobre el uso eficiente del agua en sus participantes, para que traspasen el conocimiento y mensajes a sus estudiantes y nuevas generaciones. Es un desafío vital en el contexto de crisis hídrica que afecta a muchas localidades rurales y urbanas de Chile, bajo la premisa de que el cuidado del recurso hídrico concierne todos los actores que forman parte del territorio. De esta forma, se avanza en la conciliación del interés público con el privado, vínculo que es necesario para contribuir a la seguridad hídrica en el país.

FOTO: /CC

